

BAB I

PENDAHULUAN

I.1. Sejarah dan Gambaran Umum Perusahaan

PT. Hazmin Fara adalah perusahaan swasta nasional yang bergerak dalam bidang usaha pakaian jadi atau garment yaitu memproduksi celana jeans, kemeja jeans dan jaket jeans.

Perusahaan ini berawal dari sebuah dagang keluarga dengan nama "UD Kurnia", dengan bidang usaha konveksi celana jeans yang dimulai pada tahun 1978. yang menjadi latar belakang dari usaha konveksi ini yaitu untuk mencari keuntungan atau laba dan turut juga menciptakan lapangan pekerjaan bagi masyarakat pada umumnya dan masyarakat sekitar pada khususnya. Usaha konveksi celana jeans ini menggunakan merek "Lee". Merek Lee merupakan merek lisensi dari perusahaan jeans di Amerika Serikat.

Seiring perkembangan zaman, pimpinan UD. Kurnia memandang perlu melakukan perubahan status badan hukum perusahaan. Maka pada tahun 1995 status perusahaan berubah dari UD. Kurnia menjadi PT. **Hazmin Fara**. Akibat terkena pelebaran jalan, di samping juga pengembangan usaha memerlukan pabrik yang lebih baik.

Perusahaan ini awalnya merupakan suatu home industry dalam bidang konveksi yang dilakukan secara manual atau dengan kata lain

semua pekerjaan dilakukan dengan menggunakan tangan dan peralatan yang sangat sederhana.

Seiring dengan berkembangnya usaha konveksi dengan merek lisensi "Lee" ini, pihak perusahaan berkeinginan untuk mengembangkan usahanya yaitu dengan mempunyai merek sendiri dan menambah produksi selain celana jeans yaitu kemeja dan jaket jeans. Untuk itu pimpinan mengambil suatu kebijaksanaan untuk memproduksi dengan menggunakan merek "LePIA" yang telah diregister pada Departemen Kehakiman Republik Indonesia dan dilakukan sejak tahun 1988, sebelum kontrak dengan perusahaan pemilik lisensi itu berakhir. Pada saat itu merupakan masa uji coba untuk produk dengan memakai merek sendiri. Setelah UD. Kurnia mengakhiri kontrak dengan Lee lima tahun kemudian atau pada tahun 1993 tidak lagi memperpanjang kontrak lisensinya tetapi memproduksi dengan menggunakan merk "LePIA" dengan memproduksi pakaian jadi yaitu celana, kemeja dan jaket jeans.

PT Hazmin Fara termasuk perusahaan yang mempergunakan teknologi semi otomatis yaitu selain menggunakan mesin juga masih memakai tenaga manusia sebagai pekerja, baik sebagai pekerja manual maupun operator.

Sejak awal berdirinya sampai sekarang ini PT Hazmin Fara memproduksi pakaian jadi yaitu celana jeans, kemeja dan jaket jeans dengan menggunakan merek "LePIA". Sampai saat ini semua pakaian jadi yang diproduksi perusahaan ini menggunakan bahan baku kain jeans.